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平成１８年度 第４９回 教育研究審議会議事要録 

 
日 時 平成１９年３月２７日（火）１３：３０～１５：３０ 
場 所 北方キャンパス本館 E７０１会議室 
出席者 ＜委員＞矢田学長、晴山副学長、近藤副学長、羽田野事務局長、板谷外国語学部長、

迎経済学部長、木下文学部長、三宅法学部長、松藤国際環境工学部長、谷村社会

システム研究科長、柳井学生部長、中野教務部長、伊藤国際教育交流センター長、

棚次学術情報総合センター長、伊野入試センター長、漆原基盤教育センター副セ

ンター長、前田評価室副室長 
 
配布資料 
１－１   教員採用選考報告書（国際環境工学部） 
１－２   教員採用選考報告書（国際環境工学部） 
１－３   教員採用選考報告書（特命教授（ＦＤ）） 
１－４   教員身分変更報告書（基盤教育センター） 
２     学部規程等の主な改正点について 
２－１   外国語学部関係規程新旧対照 
２－２   経済学部関係規程新旧対照 
２－３   文学部関係規程新旧対照 
２－４   法学部関係規程新旧対照 
２－５   法学研究科規程新旧対照 
３     出版助成制度、海外・国内研修制度の運用改善について 
４－１   科研費の申請の推進について 
４－２   各学部等からの意見 
５     平成１８年度後期学友会交渉申し入れ書 回答（案） 
６     北九州市立大学利益相反ポリシー 
７     基盤教育センター（ひびきの分室）について 
８     各種委員会名簿 
９     日英高等教育に関する協力プログラムへの参加について 
１０    平成１９年度広報実施計画案 
１１    平成１９年度公開講座等事業一覧 
１２    平成１８年度北九州市内４大学スクラム講座実施報告書 
１３    平成１９年度予算 
 
（冒頭、第４７回及び第４８回教育研究審議会議事録（案）について確認） 
 
第１号 教員の採用について 
＊ 国際環境工学部１０月採用人事（物質循環）について、選考委員会から採用候補者 
（山本勝俊氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき、採用候補者の採用につい 
て報告。 
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【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
＊ 国際環境工学部４月採用人事（環境保全工学）について、選考委員会から採用候補 
者（城戸將江氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき、採用候補者の採用に 
ついて報告。 

 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
＊ 特命教授の４月採用人事（ＦＤ担当）について、選考委員会から採用候補者（中溝 
幸夫氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき、採用候補者の採用について報告。 

 
●特命業務とするＦＤ活動は具体的にどのようなものを想定しているのか。 

○新任教員研修での講演や、新任教員の授業へのアドバイス、新任研修のあり方についての

レポート等を考えている。詳細は着任後に協議して固めたい。 

●ＦＤ活動については、各学部特有の事情を踏まえないと進まない面があるのではないか。 

○専門領域に関わるものは各学部のＦＤ委員会が対応する。各学部で取り組むもの、全学的

に進めるものを整理しながら取り組んでいきたい。 

●授業を担当する予定があるのか。 

○１学期に文学部で、２学期に国際環境工学部で授業を行う。 

○今回の特命教授は、ＦＤという特定プロジェクトを担当するものであり、専任教員と同 

等に授業を担当するわけではない。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
＊ 規程の改正に伴い、本学特任教員（乘口眞一郎氏）を特命教授とすることについて 

  基盤教育センターから報告。 

 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第２号 規程等の改正について 
 ＊ 学部等の規程改正について、資料２から資料２－５のとおり提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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第３号 出版助成、研修制度等の運用改善について 
＊ 第４７回教育研究審議会で提案した上記議案について、各学部等の意見を踏まえ修正

し、資料３のとおり提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第４号 科学研究費補助金への申請の推進と外部資金獲得への優遇措置について 
＊ 第４７回教育研究審議会で提案した上記議案について、各学部等の意見を踏まえ修 
正し、資料４のとおり提案。 

 
●他大学では事務スタッフが申請書作成をアドバイスしている例がある。申請推進のために

は事務職員の充実が必要ではないか。 

○事務職員の配置は状況を見て必要であれば検討する。 

●サバティカルは外部資金を獲得・執行している時期こそ必要と考える。また、各種委員会

の委員を免除されるなどの措置も検討できないか。 

○優遇措置については、２０年度の導入に向け、引続き学部等の意見を踏まえながら検討を

進めたい。優遇措置を適用する「３年連続で外部資金獲得」という基準も具体的な運用を

今後検討する。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第５号 学友会交渉申入書に対する回答について 
＊ 第４７回教育研究審議会で提案した上記議案について、文言を一部修正し、資料５の

とおり提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第６号 利益相反ポリシーについて 
＊ 第４６回教育研究審議会で提案した上記議案について、文言を一部修正し、資料６の

とおり提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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第７号 基盤教育センターひびきの分室の設置について 
＊ 基盤教育センターひびきの分室の設置について、資料７のとおり提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第８号 各種委員会の構成について 
＊ 平成１９年度の各種委員会の構成について、資料８のとおり提案。 

 

   議論の結果、教員評価委員会及び学術情報総合センター会議の委員を修正すると 

ともに、大学院再編分科会を廃止することとした。 

 

 

【議長】提案について、本日の議論を踏まえ修正したうえ、承認してよろしいか。１９年度

中も個別に必要があれば見直しを行う。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

報告 

 

①日英高等教育協力プログラムへの参加について、資料９のとおり報告があった。 
②平成１９年度広報計画について、資料１０のとおり報告があった。 
③平成１９年度公開講座実施計画について、資料１１のとおり報告があった。 
④平成１８年度北九州市内４大学スクラム講座の実施報告について報告があった。 
⑤平成１９年度予算について報告があった。 
⑥次回の審議会を４月１０日（火）に開催する予定である旨、報告があった。 

 


